

Ulama Banjar (180): Dr. H. Mirhan AM, M. Ag

Ditulis oleh Redaksi pada Kamis, 14 April 2022



Tokoh yang pernah dipercaya memegang jabatan sebagai Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kalimantan Selatan ini lahir di Bongkang, Tanjung pada tanggal 7 Maret 1956. Beliau tinggal di Bina Brata jalan Manunggal II Gang 4 RT.40 No. 35 Banjarmasin. Istri beliau bernama Hj. Ida Sulastri, S.Pd.I; suami isteri yang berbahagia ini dikaruniai dua orang anak, yaitu dr. Anisa Mukhlisah dan Enny Mujtahidah.

Profesi beliau adalah seorang PNS, berkerja sebagai Dosen di Fakultas Ushuluddin IAIN Antasari Banjarmasin. Riwayat Pendidikan beliau dimulai dari SDN (1967), MTsAIN (1971), MAAIN (1974), kemudian melanjutkan dengan meraih gelar Sarjana Muda (BA) Fakultas Ushuluddin (1978), Sarjana Lengkap Fakultas Ushuluddin (1982). Setelah itu melanjutkan ke Pascasarjana S2 IAIN Alauddin Makassar (1996), dan sekarang masih menyelesaikan disertasi di Pascasarjana S3 UIN Alauddin Makassar.

Jabatan yang sekarang dipangku beliau tidak lepas dari pengalaman beliau yang diawali menjadi Staf Lembaga Bahasa IAIN Antasari Banjarmasin (1983-1989), Sekretaris Lembaga Bahasa IAIN Antasari Banjarmasin (1990-1994), Ketua Jurusan Akidah Filsafat Fakultas Ushuluddin (1997-1998), kemudian menjadi Ketua Jurusan Perbandingan Agama Fakultas Ushuluddin (1999-2000). Pernah menjadi Pembantu Dekan III Fakultas Ushuluddin (2000-2004), dan Dekan pada Fakultas yang samaserta menjadi Dosen Luar Biasa STAI Al-Jami Banjarmasin (1997-sekarang).

Baca juga: Ulama Banjar (28): KH. Juhri Sulaiman

Dalam kegiatan berorganisasi, beliau pernah menjadi Wakil Ketua Cabang PMII Kodya Banjarmasin (1979-1982), Al-Ma'arif PWNU Kalimantan Selatan (1997-2002), Wakil Katib Syuriah PWNU Kalimantan Selatan, dan menjadi salah seorang Pengurus MUI provinsi Kalimantan Selatan.

Menapaki karir sebagai akademisi, H. Mirhan AM banyak menyusun karya ilmiah, begitu pula halnya dengan tulisan-tulisan lepas di beberapa media massa cetak yang terbit di Banjarmasin. Untuk karya ilmiah terdiri dari makalah, bahan kuliah maupun makalah diskusi, tulisan untuk jurnal dan lain sebagainya. Karya-karya ilmiah itu ada yang dipublikasikan secara terbatas di Fakultas Ushuluddin Banjarmasin, Pasca sarjana S2 IAIN Alauddin Ujung Pandang, maupun pada S3 UIN Alauddin Makassar.

Selain dalam bentuk tulisan ilmiah populer, makalah diskusi dan karya ilmiah akademik lainnya, H. Mirhan juga banyak menggarap penelitian. Topik penelitian berkenaan dengan sosial keagamaan masyarakat, ormas Islam, lembaga dakwah, budaya lokal masyarakat Banjar, tauhid, tasawuf, hadis dan kerukunan antar umat beragama, sejarah Islam, remaja, perbandingan agama dan pemikiran tokoh agama.

Khusus di bidang dakwah Islam, Ketua Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) Provinsi Kalimantan Selatan saat ini, masih menyediakan waktunya secara khusus untuk menyampaikan pesan-pesan keagamaan. Dalam hal ini khususnya melalui khutbah Jumat di sejumlah masjid dalam kota Banjarmasin.

Baca juga: Mochtar Lubis (1): Novel dan Manusia Indonesia

